

## Carta de motivación de postulación

El principal motivo que me impulsa a postularse a la secretaría de Derechos Humanos es aportar mi conocimiento en cuanto a derechos humanos y temas relacionados a derecho en la RIADIS.

Por otro lado me motiva aportar como joven, para incorporar temas de esta índole de forma directa en la organización. Pretendo abordar con fuerza la interseccionalidad de la discapacidad, buscando que todas y todos conozcan sus derechos y conozcan la forma de hacerlos valer.

También considero importante ejercer mi papel como joven activo y propositivo, demostrando que los jóvenes no somos el mañana, sino que también somos el presente y que queremos trabajar para que la sociedad cada día sea accesible y que las barreras de cualquier tipo se eliminen.